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令和５年度 学校関係者評価 
 

１ 学校の自己評価書について 

 ・先生方の努力が解かり、児童も努力している事がとても良い。これからも色々な取り組みをして頂きた

い。  

・取組目標等もはっきりしているし、結果も多く高評価出来ると感じる。 

 

（１）重点的な取組事項－1 学力向上アクションプランについて 

・学力について目標を大きく超える数値が出ていた。教師の皆様の日々の努力があるおかげだと思う。 

 ・とてもきめ細やかに指導してくれていると思う。児童は文字を丁寧に書いている。 

 

（２）重点的な取組事項－２ 教員各自の専門性の向上 

・少ない生徒さんの中でできる事柄を今まで先生方の努力、発案で成り立っているので、今後も色々な行事他

考えたものをやっていってほしい。それを周りの学校にも生かせるとよい。 

・全校での活動や、１年からの英語教育など素晴らしい。児童の方の姿勢他、行事、授業参観を通じて穏や

かな明るい児童の皆さんが多いように感じた。（天体観察に参加した時などで分かった。） 

 

（３）重点的な取組事項－３ 心と身体の健康づくり  

・１年生から６年生まで、一緒に何かに取り組むことが多く感じた。とても良いことである。 

・他校では見られない行事が多く、児童にとって幸せなことである。 

・先生方も沢山の経験を子供たちへ提供してくださりありがたい。 

・教職員と地域の方が協力して、児童の健やかな成長を願い色々な事を企画してくださった。様々な経験を

通してこれからの学校生活が更に充実することとなると思う。感謝申し上げます。 

・先生方も児童も大きな声であいさつできると、もっと活気があって良いのかと思う。私自身、家庭で子供

に声かけしていきたい。 

 

２ 今後期待すること・提案等（自由意見） 

・お手伝いができる事は、何でもやらせて頂く。 

・年に１、2 回しか出席出来ず申し訳なく思っている。参加すると地域の方々の協力、見守り、支えがあるこ

とが分かり、感謝の気持ちである。 

・できるだけお手伝い等協力させていただきたい。児童の皆さんや、教師の皆さんと次年度も交流を続けさせ

てもらいたい。 

・校長先生の活動報告を聞くと、子供たちに様々な体験をさせて下さっていることに感動した。 

・小学校では主役になれる役割も多いためか、中学校でもいろいろな役割や仕事を立派に行っている。まも

なく中学を卒業する今でも、「学校で朝ごはん」は楽しかった思い出だと言っている。続けてほしい。 

・児童数が少なすぎるが、何とかならないか。 


